



ABSTRAKSI

Nancy Sukmawati (5890006). "Pengaruh Perilaku seksual Terhadap Prestasi Belajar Siswa : Suatu Studi Tentang Korelasi Antara Perilaku Seksual Lawan Jenis Remaja Siswa Dengan Prestasi Belajar Siswa SLTA di Surabaya." Skripsi gelar jenjang S1. Surabaya : Fakultas Psikologi Universitas Surabaya.

Perilaku seksual lawan jenis remaja dianggap berpengaruh terhadap prestasi belajar siswa di sekolah. Sebab prestasi belajar selain dipengaruhi faktor-faktor dalam diri siswa seperti inteligensi, jenis kelamin, minat, dan bakat, prestasi belajar juga dipengaruhi faktor-faktor dari luar diri siswa seperti situasi belajar, fasilitas belajar, dan pergaulan sosial siswa baik dengan teman sejenis maupun lawan jenis.

Dengan adanya sikap permisifitas remaja dan semakin bebasnya perilaku seksual remaja dengan lawan jenisnya, maka dikhawatirkan akan berpengaruh negatif terhadap prestasi belajar di sekolah. Penelitian ini ingin melihat pengaruh perilaku seksual lawan jenis remaja terhadap prestasi belajar siswa.

Penelitian yang dilakukan bersifat inferensial. Populasinya adalah seluruh siswa SLTA di Surabaya, dengan lima SMA terpilih dari lima wilayah yang berbeda di kota Surabaya. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah siswa-siswa kelas II dan kelas III yang berasal dari SMA Negeri 13, SMA Katolik Frateran, SMA Muhammadiyah 3, SMA Kristen Petra 3, dan SMA Dapena I Surabaya. Teknik pengambilan sampel adalah menggunakan gabungan antara teknik cluster, purposive, dan ~~random~~ sampling.

Dari hasil analisa diketahui bahwa semua aitemnya sah, disamping itu juga mempunyai sebaran normal dan mempunyai korelasi linier antara perilaku seksual lawan jenis remaja dengan prestasi belajar dan inteligensi dengan prestasi belajar.

Hasil dari analisa regresi tiga prediktor diperoleh $F = 37,648$ dengan $p = 0,000$, berarti ada efek bersama yang sangat meyakinkan antara perilaku seksual lawan jenis remaja, jenis kelamin, dan inteligensi terhadap prestasi belajar. Dari hasil korelasi parsial jenjang kedua, didapatkan hasil bahwa korelasi antara perilaku seksual lawan jenis remaja terhadap prestasi belajar lebih tinggi dibandingkan korelasi antara jenis kelamin dan inteligensi terhadap prestasi belajar.